

CAFE DISCUSSION le 30 novembre 2019

Avec émotion, **Laurence Penvern** a animé ce dernier café-discussion du mandat municipal de Ensemble Autrement Pour Cancale et naturellement , il fut important pour elle d'en faire un bref bilan : « **Depuis 2014 , et même avant, depuis 2008 , ces café-discussions auront eu vocation à être un rendez vous avec tous les Cancalais intéressés par l'actualité municipale, motivés par le débat et les échanges sur de très nombreux sujets tels que : l'urbanisme et le PLU , l'école avec la cantine et les Temps d'Activités Périscolaires, l'accueil des migrants, l'aménagement de Vaujoyeux, la Houle et le parking de la Roulette, les transports et déchets, l'amélioration des déplacements doux, la mise en valeur du patrimoine urbain et naturel , sa préservation avec les interrogations légitimes pour Port Picain par exempleetc etc , cette liste pourrait être très longue. Et il faut y ajouter une toile de fond : le développement durable et solidaire de Cancale, l'importance du lien social, la qualité de la vie. Accompagnée par les élus de mon groupe, ces moments de rencontres ont été utiles pour nous. Face aux nombreuses questions, il nous est ainsi apparu à quel point le besoin de participation et de concertation est nécessaire et à quel point elles furent défailantes pendant ce mandat, que ce soit avec nous , élus de EAPC , ou avec les Cancalais.* »**

Anne Gandais, ayant participé depuis 2008 à tous ces café-discussions complète ces brefs rappels en évoquant les constats du vieillissement de la population , des fermetures de classes, du taux de résidence secondaire qui progresse encore... « **le prix du m² trop élevé aux Prés Bosgers n'a pas permis d'infléchir cette tendance, il faudra impérativement que les prochains programmes de logements permettent aux jeunes familles d'habiter Cancale ; nous devons être attractifs par le prix, la qualité environnementale et par l'offre de services »**

Tous les participants ont, tour à tour, évoqué leur attachement à Cancale et proposé de nombreuses pistes pour redynamiser la ville allant de l'urbanisme au soutien aux associations en passant par la culture et le lien social et mettant l'accent sur les méthodes de gouvernance qui s'appuient sur la concertation et le respect de chacun.

Pour clore ce dernier rendez vous **Laurence Penvern annonçant qu'elle ne se représente pas aux futures élections de 2020 souhaite « bon vent » à la future équipe ; celle-ci va bientôt présenter un projet alternatif à celui de M Mahieu , pour faire vivre la démocratie à Cancale.**